

INSERCIONES.

PAGO ANTICIPADO

Anuncios: 5 cts. de peseta línea en la 4.<sup>a</sup> plana, 25 en la 3.<sup>a</sup> y 50 en la 1.<sup>a</sup>—Esquelas mortuorias; 4 pesetas cada insercion de una en la 4.<sup>a</sup> plana, 10 en la 3.<sup>a</sup> y 25 en la primera—Comunicados: desde 1 á 25 pesetas línea á juicio del Director. A los Sres. suscritores se les hará la rebaja de un 25 p. 100 de los precios de la anterior tarifa.

Número suelto 10 céntimos.  
Atrasado 25 "

# EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES.

SUSCRICIONES.

Se suscribe en Alcoy en la Imprenta de este periódico, San Lorenzo, 11, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripcion costará:  
En Alcoy un mes 1'50 pesetas  
En el resto de la Península, un trimestre 5'25 "  
En Ultramar, id. 8 "  
En el Extranjero, id. 15 "

Número suelto 10 céntimos.  
Atrasado 25 "

Año X.

REDACCION,  
CALLE DE SAN LORENZO, 11.

ALCOY, Miércoles 6 de Julio de 1887,

ADMINISTRACION,  
CALLE DE SAN LORENZO, 11.

Núm. 2,835

**A. de Larrañaga.**  
REPRESENTANTE DE COMERCIO

EN MARSELLA.

69 RUE DE LA REPUBLIQUE

Solicita la representacion de una ó varias fábricas de papel para cigarrillos y especialmente el engomado.

Envia: muestras, precios y condiciones á la direccion indicada.

60—RUE DE LA REPUBLIQUE  
Marsella.

**Academia de idiomas francés é inglés.**

Simultaneados con la gramática Castellana. Bajo la direccion de D. Antonio Valor Moltó. SAN FRANCISCO 3, 2.º.

**LO DE VALENCIA**

Valencia 4 Junio 1887.

Meros cronistas, continuamos hoy la reseña de los acontecimientos que se han desarrollado en esta pacífica ciudad de Valencia con motivo del arriendo del impuesto de consumos.

LA NOCHE.

Las tropas han conservado los puntos que ocuparon ayer, reinando en Valencia y sus afueras el mas perfecto orden.

Solo á las tres y media de la madrugada un labrador de la huerta de Ruzafa, domiciliado en la partida de la Punta, de nombre José Picó, parece se disponia á entrar en la capital á traer hortalizas, cuando, no se sabe quienes, ni de dónde, le dispararon dos tiros, causándole una herida en el pecho. Trasladado al Hospital, el médico de guardia le curó una herida de tres centímetros en la tetilla izquierda, quedando el proyectil clavado en la pared de la cavidad torácica.

LA MAÑANA.

A las cinco se ha puesto á la venta la carne sacrificada por cuenta del Ayuntamiento, en tableros contruidos al efecto á la puerta del Matadero, plazas de Mosen Sorell y Congregacion y Mercado, junto á la Lonja.

Las hortolanas no han entrado, ni tampoco los basureros.

Tres ó cuatro revendedores han hecho su agosto en la plazuela de Serranos.

El vecindario, en su generalidad, ha tenido que proveerse de alimentos en los mercados del Grao, Burgasot, Campanar, Misalata y otros pueblecillos cercanos.

Los primeros que han comprado carne no han encontrado obstáculos de ninguna especie; pero á las siete, algunos grupos han comenzado á apoderarse de la carne que compraban las muchachas de servicio.

Las fuerzas que custodiaban las mesas, obrando estrictamente con arreglo á las ordenes que ayer se les comunicaron, procuraban hacer retirar á los que de tal manera procedian; pero ya á las ocho el motin tomaba tales proporciones, que ha sido preciso devolver la carne al Matadero para evitar derramamiento de sangre.

Esto no ha sido posible por lo ocurrido.

LA CIUDAD.

La ciudad presentaba el mismo aspecto que en el día anterior. Todos los almace-

nes y las tiendas de comestibles continuan cerrados, á escepcion de los postigos, y muchos de los que no venden artículos de comer, beber y arder. Con respecto á las casas particulares, podemos decir que parece estamos en pleno Jueves Santo.

Sin embargo de esto, el tránsito por las calles principales no ha disminuido, si bien por las demas discurria muy poca gente.

Los talleres en su mayor parte han paralizado sus trabajos; otro tanto ha ocurrido en las edificaciones; viéndose á los artesanos formando corrillos con los taleguillos de los almuerzos al brazo, comentando los sucesos de actualidad.

Algunas familias abandonaron ayer la ciudad en vista del mal cariz que toman las cosas.

Una pregunta: ¿Porqué los encargados de la limpieza pública han dejado de prestar servicio?

Si á esto se añade que los labradores de la huerta se han abstenido de entrar hoy á sacar la basura de las casas y que esta permanece en mitad del arroyo, podrá formarse una idea del estado en que se encuentran las calles de Valencia.

EN EL MERCADO.

A la indicada hora mas de quinientos paisanos recorrian la gran plaza en grupos numerosos; parece que ha habido algunos gritos, y esto ha dado lugar sin duda á que el alférez de caballeria Sr. Lajana, con 32 soldados del regimiento de Sesma, diera una carga al galope desde la calle de la Bolseria á la de San Fernando.

El público se ha retirado á las aceras y boca calles afluyentes al Mercado.

Tres cargas en la misma forma ha dado la caballeria, sin otras consecuencias que la caída de algunos caballos que resbaiaban en los adoquines, retirándose frente á las posadas, donde han envainado los sables y armado las tercerolas.

En el mismo instante (ocho y cuarto) por la calle de Flasers ha llegado al Mercado un sujeto en mangas de camisa y faja encarnada, perseguido por una pareja de civiles, quienes le daban el alto, sin ser obedecidos.

Llegados frente á la drogueria, uno de los civiles ha hecho fuego, y este ha sido el motivo de que las guardias de la Lonja y del Principal y los centinelas que estaban distribuidos pródigamente emprendieran un vivo tiroteo cuyas consecuencias son muy lamentables.

Restablecida la calma se han retirado un muerto y tres heridos, que son:

ANTONIO BAYES BENEITO,

jóven de unos 22 años.

Se encontraba frente a la drogueria del Sr. Clavero, y apenas oyó los primeros disparos, trató de huir por la calle de Cajeros; pero al encontrarse entre las casas números 63 y 64, un balazo que le ha entrado por la segunda vértebra dorsal y le ha salido por la region anterior del cuello, le dejó cadáver en el acto.

Vestia traje oscuro, sombrero de casco y botinas.

Era alto, delgado, con pequeño bigote y de buenos modales, dependiente de comercio y estaba domiciliado en la calle de Salinas, núm. 5, 2.º.

Se le ocupó una cartera que contenia

una carta de un amigo del finado residente en Paris, varios retratos y algunas tarjetas.

De esta carterase ha incautado el inspector de municipales Sr. Langa, y el cadáver ha sido retirado en un carrito por los soldados al depósito donde se guardan en la Lonja los banastos y las velas.

MIGUEL MARTINEZ,

jóven de 17 años, natural y vecino de Paiporta, de oficio carpintero.

Se encontraba frente al comercio La Dalia Azul cuando ha ocurrido el hecho, recibiendo un balazo en el pecho.

Trasladado al Hospital, el médico de guardia doctor Lopez, le ha apreciado una herida al nivel de la costilla tercera, saliendo la bala por debajo de la escápula.

Pronóstico gravísimo.

Inmediatamente ha sido sacramentado.

ANDRÉS VELAZQUEZ,

de 21 años, soltero, albañil, natural y vecino de Masanasa.

A la misma hora corria por el Trench, con direccion a la plaza vulgo dels Caps, cuando ha ocurrido el hecho, recibiendo un balazo casi exánime.

Conducido al Hospital y reconocido por el médico de guardia Dr. Lopez, ha resultado tener el proyectil incrustado en el vacío izquierdo.

Tambien ha sido sacramentado, falleciendo á la una y media de esta tarde.

EMILIO MELIA ALVAREZ,

jóven de 16 años, habitante en la calle del Conde de Ripalda, núm. 36.

Frente á la calle de las Mantas ha recibido un tiro, que le ha originado una herida en la region crural.

Trasladado por su padre á la casa de Socorro, el médico de guardia, Dr. Niño, le ha curado una herida de tres centímetros en la citada region, que interesa la piel y el tejido celular.

LAS AUTORIDADES.

El Capitan general Sr. Azcárraga, los brigadieres de servicio, el Gobernador militar, el civil Sr. Alvarez Ossorio, el delegado de Hacienda Sr. Oriol y el Alcaide accidental Sr. Alcaine, han estado celebrando repetidas conferencias durante toda la noche última y día de hoy.

Nuestra digna primera autoridad militar, en cuanto ha tenido conocimiento de lo ocurrido en el Mercado, se ha presentado en dicho punto á las nueve, lamentando los hechos consumados, de los cuales la responsabilidad recae sobre las fatales circunstancias que hemos atravesado.

Esta tarde se ha fijado en las esquinas el siguiente «Boletín Oficial» extraordinario:

D. Anibal Alvarez Ossorio, Gobernador civil de esta provincia.—Valencianos: En el deseo de contribuir al restablecimiento de la paz pública a terada en esta capital, el arrendatario del impuesto de consumos está dispuesto á ceder el contrato del arriendo subrogando sus derechos en el Excelentísimo Ayuntamiento de Valencia y en las mismas condiciones que le fué adjudicado el remate.

La corporacion municipal, reunida con el objeto de acordar el modo de dar cima á este buen propósito, acepta la cesion. Los Gremios, por su parte, se hallan decididos á no perdonar medios ni sacrificios para

que la administracion del impuesto de consumos se verifique por el Municipio bajo un régimen en armonia con el respeto al público y á la tolerancia de los procedimientos que hacen menos riguroso este tributo.

Me atrevo pues á esperar de la sensatez del pueblo de Valencia, que reflexionando sobre la gravedad de las circunstancias y sobre el alcance de esta solucion, contribuirá á que se realice y demostrará con su actitud pacífica, que no desconoce el alto interes que envuelve el mantenimiento del orden público, tan necesario para el desarrollo normal del trabajo y de todos los fines sociales.

Valencia 4 de Julio de 1887.—El Gobernador, Anibal Alvarez-Ossorio.»

EN EL MATADERO.

Además de las reses sacrificadas ayer, esta mañana han sido muertas dos terneras, destinándose todos los residuos á los asilos de caridad.

Ha habido alguna alarma cuando ha Mercado de los tiros en la plaza del que custodiaba el edificio se ha preparado y cerrado las puertas; pero un instante despues, restablecida la calma, ha continuado la venta sin dificultad alguna.

LA VIGILANCIA.

Continuan todas las precauciones en la misma forma que ayer se establecieron.

A los municipales se les ha prevenido que se limiten á las denuncias del bando de buen gobierno y á la persecucion de delitos que no tengan relacion con el orden público.

La policia, dirigida por el Sr. Perez Montes, se ocupa en vigilar los puntos avanzados.

A la hora de parada se han hecho los correspondientes relevos.

A las entradas de la poblacion, en varios de los puntos que ocupaban los fielatos, se han puesto tiendas de campaña para que se cobijen los soldados de guardia.

EL SR. BENVENUTY.

El jefe de la empresa arrendataria de los consumos ha dirigido esta mañana temprano una comunicacion al Sr. Gobernador, participándole que en virtud de las dificultades que ofrece la recaudacion del impuesto, cede éste al Ayuntamiento por el tipo de subasta, mas los gastos que hasta la fecha ha realizado.

El señor Gobesnador ha llamado seguidamente al Alcalde y presidente de los gremios.

A las nueve y media se han reunido en el salon particular del Sr. Alvarez Ossorio el Alcalde accidental Sr. Alcaine y el concejal Sr. Tarrasa, ambos en representacion del Ayuntamiento, y los Sres. Garcia Montfort, Amorós y Alapont en la de los gremios.

Desde luego el Municipio acepta la proposicion, que viene á cortar todo conflicto, y los representantes de los gremios, en la conferencia que nos ocupa, se han manifestado tambien conformes en aceptar la transferencia si el Ayuntamiento lo acuerda asi.

EL AYUNTAMIENTO.

A las diez ha celebrado el Alcalde una conferencia privada con los tenientes de alcalde y concejales, acordando aceptar la

proposicion del Sr. Benvenuty, pero no sin prèvio estudio de la cesion del arriendo y otra empresa.

A las doce se ha reunido el Ayuntamiento en conferencia secreta para tratar sobre la cesion del arrendamiento de consumos hecha por el Ar. Beuvenuty. La sesion ha sido laboriosa y larga, pues á las dos y cuarto se separaban los señores concejales, despues de conocerse las impresiones que cada uno tenia sobre el particular y prepararse para la sesion pública que habia de comenzar á las cuatro.

LOS GREMIOS.

La comision antedicha ha reunido á los presidentes de todas las secciones en la casa social.

Reunidos en junta general los representantes de los gremios en su casa social, se ha tratado sobre la cuestion del día y sobre la cesion hecha al Ayuntamiento por el arrendatario de los consumos.

Se ha acordado que la comision gestora, compuesta de los Sres. Amorós, Garcia Monfort, Valfarin, Delmas y Alapont, quedaba facultada para decidir lo conveniente á los intereses de los agremiados.

Los comisionados se han reunido en casa del Sr. Garcia Monfort, resolviendo visitar al Alcalde accidental señor Alcaine, lo cual han verificado á las cuatro menos cuarto, manifestándole lo complacidos que quedaban los gremios al ver á Valencia libre del yugo del arrendatario andaluz.

Se ha espuesto la satisfaccion que las agremiaciones sentian al saber que el señor Benvenuty habia cedido al Municipio el arriendo, que entendian habia aceptado, y han terminado felicitando en la persona del Sr. Alcaine al Ayuntamiento, adhiriéndose incondicionalmente sin pretensiones egoistas, y como valencianos á la forma que adopte para la ulterior recaudacion.

EL RESGUARDO.

La mayor parte de los guardas de consumos han acudido á sus puestos desde las primeras horas de la mañana.

Nadie les ha molestado, ni han aforado artículo alguno.

Al interrogarles, nos han dicho que no tenian orden ni documento alguno para cobrar derechos de entrada.

A las nueve se han retirado.

Esta tarde han vuelto á reunirse unos treinta individuos del resguardo, empleados que fueron de los gremios, creyendo que estos habian adquirido la recaudacion; pero visto que los que les habian dado el aviso no se presentaban, han acordado retirarse.

UN ANTICIPO.

Esta mañana se ha impreso una hoja titulada «Los gremios del consumo á Valencia», y como su texto era aventurado, se ha prohibido su circulacion.

PRECAUCIONES.

Por disposicion espresa de la Alcaldia, esta mañana á las siete y media se ha constituido en la planta baja de las casas Consistoriales un hospital de sangre, destinándose á éste para prestar servicio los médicos del cuerpo de Higiene municipal señores Villanueva, Alviol y Perez Fuster; practicantes Sres. Estele, Aguilar y Montesinos; completando el personal los sanitarios y camilleros correspondientes.

En este improvisado hospital no se ha prestado hoy servicio alguno, pues si bien es cierto que esta mañana se habia avisado al personal para que se preparase para la curacion de dos heridos, éstos han sido trasladados desde el Mercado al Hospital general, como ya decimos en otro lugar.

La casa de Socorro tambien se ha habilitado como hospital de sangre para caso de necesidad, formando el personal los médicos del espresado cuerpo de Higiene Sres. Niño, Salazar y Barrachina, y practicantes Sres. Martinez Perez y Uberos, con los sanitarios y camilleros necesarios.

Ambos hospitales permanecieron dispuestos para prestar servicio durante toda

la noche y tiempo que las circunstancias anormales por las que atravesamos asi lo exijan.

UNA MANIFESTACION.

A las diez y media una inmensa comision del comercio, compuesta de banqueros, almacenistas, navieros, etc., etc. se ha presentado en la Alcaldia, esponiendo al señor Alcaine los deseos del vecindario, que refractario á que empresas particulares administren el impuesto de consumos, que no debe salir del Municipio, quien desde luego puede estudiar la forma mas adecuada para que el gravámen resulti cuanto beneficioso sea posible, redundando en beneficio del contribuyente lo que constituye ganancias cuantiosas para las empresas arrendatarias.

(De La Correspondencia de Valencia).

EL ETNA.

Telegramas de Catania anuncian que el famoso volcan está en erupcion.

Del cráter central, inmensa mole rodeada de mas de cien cráteres pequeños, se desprenden, desde el día 1.º del corriente, densos vapores y cenizas, y la erupcion tiende, al parecer, á aumentar.

El Etna, al que los italianos llaman Gíbelo ó Montgibelo, es el volcan mas alto de Europa. De las medidas barométricas de Sir Jhon Herschel en 1824, resulta que tiene 3 313 metros de altura. El mar baña la parte oriental de esta montaña, y dos rios, el Alcántara y el Simete, la rodean.

El aspecto que presenta esta montaña, con más de cien conos, que son otras tantas bocas del volcan, coronados por el cráter superior, es imponente. La parte Norte ofrece una vegetacion exuberante, en la que se mezclan el castaño, la enciza y el pino. La parte occidental, que suele ser el curso general de la ardiente lava, ofrece, por el contrario, un aspecto de triste desolacion.

Los antiguos creian que en el seno del Etna estaban las fraguas de Vulcano, y así lo dice Virgilio en el libro 1 de las Geórgicas.

Entre sus erupciones más célebres se señalan la del fin de Junio de 1787, que duró hasta el 19 de Julio; la de 1852, que duró desde 21 de Agosto á fin de Octubre.

Esta erupcion fué tan violenta, que la lava formó un rio encendido de más de tres kilómetros y medio de extension y unos tres metros de profundidad.

Despues volvió el Etna á un periodo de calma que duró hasta 1863.

La ascension al Etna constituye un viaje en extremo pintoresco; se parte generalmente de Catania y se llega á Nicolisi por un camino bellissimo. Nicolisi está como adosado á Monte Rojo, célebre despues de la erupcion de 1669. Luego sigue el monte Serrapizzutta, la famoso «Grata de las cabras», cubierta de lava espesísima; la «Casa de las nieves», la «Casa de los ingleses», y otros puntos pintorescos.

APUNTES LOCALES Y REGIONALES

El eclipse total de sol que se verificará el 19 de Agosto próximo será visible en Europa. La posibilidad de observar ese fenómeno en su totalidad es tan rara en nuestras comarcas que en Londres, despues del eclipse de 1715, no se ha visto ninguno. En Paris, durante el siglo XVIII, pudo observarse solamente el de 1724, y durante el siglo presente no se encuentra otro eclipse total de sol, visible en las regiones europeas, que el anunciado para agosto.

Lo que distingue al eclipse de este año es que la proyeccion del cono de sombra de la luna sobre la tierra cae casi por completo sobre el antiguo continente, mientras que en la mayor parte de los eclipses precedentes en gran parte sobre los mares, haciendo muy limitado el número de estaciones convenientes para la observacion y exigiendo á veces á los astrónomos el trasladarse á comarcas salvajes para presencia el fenómeno.

Segun nos escriben de Sax, en dicho pueblo ocurrieron dos sensibles desgracias en la finca de Santa Eulalia, situada en aquel término y propiedad del señor conde de Alcudia. Existen en aquella magnífica posesion dos lagos naturales, y al arrjarse á tomar el baño en uno de ellos un pastor, no se sabe como, comenzó á dar señales de que se ahogaba, siendo auxiliado en el mismo instante por un compañero suyo, con tanta desdi-

cha, que ambos perecieron ahogados. Puesto el hecho en conocimiento del juzgado, se trasladó al lugar de la ocurrencia, instruyendo la oportuna sumaria. Este lamentable suceso ha venido á turbar la alegría que reinaba en aquella posesion á consecuencia de haberse declarado hace pocos días colonia agricola de primera clase, y tanto ha afectado el triste hecho á los señores condes de Alcudia, que han dado orden á su administrador, que reside en Villena, para que socorra á las familias de los victimas. Es un rasgo que honra á los propietarios de Santa Eulalia.

Leemos en nuestro estimado colega «El Constitucional Dinástico», de Alicante:

«Nuestros plácemes á la Cámara de Comercio de esta ciudad, por sus acertadissimas y trascendentales resoluciones tomadas anteayer, entre las cuales, la más importante, es la referente á la invitacion que han de hacer á todas las demás Cámaras de la Península invitándolas á que por medio de delegados se celebre un Congreso en la industrial y mercantil ciudad de Barcelona, durante la época de la Exposicion, á cuyo efecto se pedirá á aquella digna Corporacion municipal se les facilite el histórico y grandioso salon de Ciento de las Casas Consistoriales para celebrar sus sesiones.

Nos consta que un amigo y correligionario nuestro, accidentalmente en ésta, ha telegrafiado el referido acuerdo al excelentísimo alcalde constitucional de aquella ciudad.»

En el número 2.831 de nuestro periódico, correspondiente al día primero del corriente mes manifestábamos habia llegado á conocimiento nuestro la triste y fatal nueva de haberse presentado la devastadora langosta en la rica y hermosa partida de Polop, de este término municipal, y como prometimos á nuestros lectores el participarles la verdad de los rumores que circularon en aquellos días, debemos hoy consignar que ha sido cierta la noticia, habiéndose notado tan destructor animal en las heredades llamadas de «D. Pedro», «Chocolatero», «Servereta» y «La Torre Redona.» Afortunadamente los daños ocasionados son insignificantes, observándose que van muriendo la mayor parte, sin duda alguna por las buenas condiciones que presenta el terreno y desde luego refractarias para la procreacion y desarrollo de tan devastadora plaga.

Con gusto y satisfaccion escribimos las anteriores líneas, mayormente al ver que la langosta no tiene vida en nuestra feraz y rica comarca de Polop,

Ayer el calor disminuyó algun tanto, refrescando la temperatura.

El termómetro señaló en las últimas veinticuatro horas la siguiente:

Máxima; 29.º sobre cero.  
Mínima; 22.º " "

El movimiento de la poblacion durante la anterior semana, ó sea desde el día 27 de Junio hasta el 2 del actual, ambos inclusive ha sido:

Nacimientos: 19.  
Defunciones: 15.

De modo que ha habido un aumento en el censo de cuatro individuos.

Desgraciadamente ya van llegando á conocimiento nuestro los desastrosos efectos de la tempestad del día de San Pedro. Hoy hemos sabido por persona autorizada, que el 29 de Junio descargó un muyúsculo pedrisco en parte del término municipal de Gorga, Balones, Milleneta, Benasau, Beniloba y Concentaina produciendo daños de consideracion ocasionando en algunas partes una pérdida completa de las cosechas pendientes de vino y aceite, en otras una mitad y la tercera parte respectivamente en las menos: el tableteo del trueno y la fosforescente luz del relámpago tenia asustados á los moradores de los pueblos mencionados; pero lo que mas les aterraba eran las piedras que caian algunas del tamaño de un huevo de gallina; los propietarios de esta localidad que tienen fincas en el término de Gorga han sufrido las funestas consecuencias de la tormenta y se acordarán á no dudar del día de San Pedro.

Como quiera que hay quien ha dicho, faltando á sabiendas á la verdad y con intencion que no queremos calificar, que al salir el domingo de la iglesia de San Agustín la procesion de la Santa Infancia, hubo silbidos y manifestaciones ruidosas contra dicho acto religioso, debemos hacer constar, debidamente informados, que es falsa de toda falsedad la referida noticia, y que reinó el orden más completo en la procesion, antes de la procesion y despues de ella.

El nombramiento de Alcalde de la villa de Cocentaina, hecho por R. O., á favor de nuestro estimado amigo, D. Pedro Reig Valls, ha sido recibido con grande júbilo y gran satisfaccion por el vecindario de dicha villa demostrándolo así las varias serenatas con que por parte de éste, ha sido aquel obsequiado felicitado estos días.

Habiendo terminado el plazo por el que contratada la compañía que está actuando en el teatro de verano del Café de Rigaly no habiéndose podido completar el abono que se ha estado practicando, para que aquella pudiese concluir todo el verano, agradecidos del público Sr. Rigal como toda la Compañía, han dispuesto para esta noche la funcion de despedida que se hace en escena:

- 1.º La bonita pieza «Rouca» despierta.
  - 2.º La pieza en un acto «Cada oveja con su pareja».
  - 3.º La pieza «Miseria y Compañía».
- A las diez y horas de costumbre,

Alcoy 4 Julio 1887.

Sr. Director de EL SERPIS.

Muy Sr. mio: Hoy dirijo al Sr. Director «El Eco de Alcoy», una carta, cuya copia he puesto en la presente, por si cree V. oportuna su publicacion en el periódico que está bajo su direccion.

Su affmo. y S. S. Q. B. S. M.

R. Albornoz.

Alcoy 4 Julio 1887.

Sr. Director de «El Eco de Alcoy».

Muy Sr. mio: En el suelto publicado en el número del periódico que V. dirige correspondiente al día 12 del mes actual, en que se hace referencia al acto de Constitucion del nuevo Ayuntamiento, se permite V. calificar mi renunciaciõn de primer teniente de Alcalde que me designó, así como el de Concejal que yo empeñaba, como protesta al nombramiento de Alcalde hecho á favor de mi querido amigo Rafael Julio Perez, y como esto no es en absoluto que, segun se sabe públicamente, he apoyado dicho nombramiento, y los motivos que me impulsaron á ello son tan justificados que no me hubiera presentado espontáneamente para haberme obligado á ello por las presiones que me nes molestase mi presencia dentro de la Corporacion municipal, en la que hubiera prestado gustoso mi apoyo á aquel amigo, ruego á V. sirva disponer la publicacion de esta carta de rectificacion al suelto á que hago referencia, para que se le agradezca á V. su affmo. y S. S. Q. B. S. M.

R. Albornoz.

CARTA DE AGRES.

Agres 2 Julio 1887.

Sr. Director de EL SERPIS.

Muy señor mio y amigo: Empezando por decirle que V. noticias políticas, le diré que tuvo lugar la toma de posesion del nuevo Ayuntamiento en ésta villa, siendo elegido Alcalde por unanimidad de votos, el concejal D. Vicent rri y Tudela, rico hacendado, y persona que halla adornada de cualidades sumamente commendables, por lo que su nombramiento ha sido gratamente recibido por el pueblo todo.

El Alcalde saliente, D. Manuel Maria (ayud no asistió á dicho solemne acto, por contrarse ausente por asuntos propios, con licencia de la Corporacion.

La inmensa mayoría de este vecindario recibido con júbilo y grata satisfaccion al Ayuntamiento por las relevantes cualidades que adornan á sus individuos, no dudando que las miras de estos tenderán al mejoramiento de la buena Administracion local y bienestar del pueblo, como han hecho sus antecesores.

Ya sabe V., Sr. Director, que por la falta de las aguas y por lo bello y pintoresco de esta villa, esta villa está muy concurridísima en la época canicular.

Cada día, pues, van llegando á vermillón hoy son ya muchísimos los que se encuentran en esta.

Entre ellos, se halla el Excmo. Sr. D. Maria Muñoz, persona muy conocida por su lantropia en aras de la desgracia y de la desgracia.

A su lado nadie puede padecer, hallándose siempre dispuesto á socorrer á todo el que El pueblo de Agres estará siempre eternamente agradecido á tan distinguida persona, que par de ser tan caritativa, es de un carácter momentáneamente afable y bondadoso, y tan alterna con todas clases sociales, desde el

completado y de noble alcurnia, hasta el mas po... y misero. Ha dado ya principio la siega en este termino...

NOTAS POLITICAS

Todo se han visto ayer comentarios sobre la sesion ultima del Senado, y calculos sobre el momento de la suspension de sesiones. Sobre lo primero, ya dijimos ayer lo que nos parecia mas luminoso y exacto...

cademas, se proyecta cosas que dan resultados ontraproducentes, y que al proyectista mismo "La Epoca," venga indignada contra los que han supuesto...

El Sr. Primo de Rivero sabe que el partido y la prensa conservadora estan a su lado, Y lo demuestran con hechos; no con palabras vanas. Despues de esto—que aunque tiene un interres secundario...

Pero haciendo esta justicia a los hombres mas ilustres y mas inteligentes del partido conservador, hay que reconocer que en todo este asunto de las reformas militares...

Lo que parece que se ha hecho a ultima hora, disuadiendo al general Primo de Rivera de ciertos temperamentos, se debio hacer desde el instante mismo...

En estos intentos, no reprimi los con energia desde el primer instante, esta la responsabilidad del partido conservador...

El gobierno liberal, si se unieran bien todas las etapas de este suceso, no ha hecho mas que zefenderse, deplorand en el alma...

En Valencia, se ha producido una desagradable cuestion de orden publico, a causa del arrendamiento de consumos.

gabae lade chimenea, y arremetiendo a José que le apuntó el fusil.

Bonneville se tiró de la escala, mientras la jóven aldeana corrió a proteger con su cuerpo el de la viuda...

—Abajo el fusil. —¿Quién sois vos para mandarme a mí; preguntó José irritado.

—Yo soy la que hasta ahora han estado esperando, yo soy la que tiene derecho a mandar y ser obedecida.

Habian sido tan inesperadas estas palabras, y dichas con tan majestuoso acento, que José quedó atónito...

—Y vos? preguntó Bonneville con ansiedad. —Yo me quedo. —Pero...

—No hay pero que valga: obedeced. Desaparecieron los dos y cerróse la trampa, en tanto que la aldeana viendo que la viuda Picaut desahacia la cama...

—¿Qué estais haciendo?

Por prevision más que por la gravedad de los sucesos, la autoridad civil ha resignado el mando en la militar.

Lo que se ha dicho en algunos circulos politicos ayer tarde, de que por la mañana andaban a tiros en Valencia las tropas con los revoltosos, es inexacto.

El general Cassola seguia ayer tarde, por fortuna, más aliviado de su dolencia; pero será difícil que hoy pueda estar completamente restablecido.

El Sr Sagasta lo ha visitado a última hora de la tarde.

No hay ninguna otra cosa extraordinaria, como no sea el calor, que vá haciéndose un poco pesado.

SECCION OFICIAL.

HOSPITAL PROVINCIAL DE OLIVER.

MOVIMIENTO de enfermos durante el mes de Junio.

Table with 5 columns: Existencia del anterior, Entrados, Salidos, Muertos, Existencia para el mes siguiente. Rows for Hombres, Niños, Mujeres, Niñas, Total, and Alcoy 1.º Julio 1887.

V.º B.º El Director, Gil Abad. El Secretario Contador, Desiderio Miralles.

Boletin religioso

SANTO DE HOY.—San Diodoro

SANTO DE AYER.—San Esteban

Espectáculos.

CAFE DE RIGAL—Gran funcion para esta noche.

ULTIMAHORA

DE NUESTRO SERVICIO PARTICULAR.

Madrid 5 (7 tarde).

Siguen circulando rumores acerca de crisis.

Carecen de fundamento las noticias propaladas respecto a la alteracion del orden publico en Barcelona.

En dicha capital reina la tranquilidad mas absoluta.

Madrid 5 (7:35 tarde).

El Ayuntamiento de Valencia ha admitido el traspaso ó cesion de la Administracion de consumos hecha a su favor por el contratista Sr. Benvenut, quedando por lo tanto conjurado el conflicto en dicha capital.

—Os preparo un asilo en el cual nadie vendrá a buscaros.

—No necesito ocultarme. ¿Como queréis que me conozcan con este traje? Aquí les aguardare.

—No quiero que les aguardéis, contestó la viuda con fuerza dominando por completo la voz de su interlocutora; ya habeis oido a ese hombre: si os prendieran en mi casa, dirian que yo os he delatado.

—¿No sois mi enemiga? —Soy una enemiga que si os veis prisioneranos tardaria en acompañar en esta cama el cadáver que la esta ocupando.

Y como nada pudo contestar a esas palabras, tendióse la aldeana entre dos colchones y el jergon, en donde tambien escondieron la camisas, los zapatos y los vestidos que tanto habian llamado la atencion de Courin.

—¿Aquí preguntaba a otro que le acompañaba.

—¿Qué queréis? dijo la viuda.

La Corte probablemente saldrá el sábado próximo para San Sebastian. Bolsa. 4 pº interior 65-65.

HIERRO QUESADA

La sangre débil ó pobre origina multitud de enfermedades, sostiene ó empeora todas las demás, pues siendo la que dá vida a todo el organismo humano, no lo mantiene robusto.

El hierro Quesada enriquece y dá fuerza a la sangre, no produce ningun trastorno como los demás medicamentos férricos y se toma con la mayor comodidad.

Los niños que tomen hierro aseguran una vida robusta.

Frasco con cuenta-gotas, 8 reales.

Dura hasta dos meses. Habiéndose descubierto falsificaciones del Hierro Quesada, debe desecharse todo frasco vendido a menos precio.

Valencia: Dr. Quesada. Alcoy: Farmacias de la Viuda de Alfonso, Monllor y Mengual.

Nodriza.

Se desea una con buenos antecedentes Informarán en esta Administracion

Panacea de los niños.

En 24 horas cura las indigestiones (enfis diarreas, calenturas, habeo, accidentes convulsivos y los brices.

Frasco, 6 reales.—Caja para poder prepararse a mitad y reservar el resto, 6 id.

Farmacia de Gonzalez, plaza de Serrano número 2.

Depósito en Alcoy, Botica del Campanar.

Advertisement for CALDO CIBILIS INSTANTANEO. Includes an illustration of a person and text describing the product's benefits for various ailments.

Ipm. Serpis.

—Queremos ver los forasteros que teneis en casa.

—¿Como! ¿No me conocéis?

—Vaya si os conozco; sois la mujer que nos há servido de guia esta noche.

—Por lo mismo, extraño que busqueis en mi casa a los enemigos del gobierno.

—¿Cáspita! añadió el subteniente, eso no tiene replica.

—No hay que fiarse de esas personas. ¿No habeis visto aquel chiquillo que estaba de centinela y que a pesar de nuestras amenazas les ha advertido nuestra llegada?

—Puede que tengais razon. —Allá lo vereinos.

—Volviose luego a la viuda y dijo: —Nada temais, vamos a registrar la casa.

—Como gustéis, contestó esta poniéndose a hilar en un rincon de la casa con la mayor tranquilidad.

Hizo una seña el teniente a los soldados, los cuales entraron dirigiéndose a la cama; Mariana se demudo al ver que el oficial alzaba la sábana, y levantándose de un salto, cogió el fusil de su marido que estaba colgado en la pared.

Las Lobas de Macheeul

—¿Qué haremos; preguntó Bonneville. —Esperarles, contestó la aldeana. —¿Porqué no huir? —Porque si nos ha delatado el hombre que acaba de salir de aquí, ya debe estar cercada la casa.

